Un parcours floral pour l'Avent

TEXTE ET DESSINS PAR BRUNO SARTORETTI

Chaque année, les fleuristes du secteur des Deux-Rives se mettent ensemble pour réfléchir à une mise en œuvre commune pour toutes les paroisses durant le temps de l'Avent et celui du Carême. Ces temps qui nous mènent vers la Vie.

Cette année, après avoir lu les textes bibliques, nous avons retenu l'idée que Dieu nous offre une création nouvelle en venant lui-même s'incarner dans l'humanité.

Le premier dimanche, le Christ nous montre que le monde est appelé à subir des catastrophes climatiques, sismiques, océaniques,... Mais au milieu de tout cela, l'homme est invité à rester fidèle à la Parole, à son Dieu; et de son côté, Dieu nous donne **un germe** dans la maison de David. Au milieu du chaos, de la destruction, une petite pousse verte nous donne l'espérance.

Le deuxième dimanche, Jean-Baptiste prophétise, c'est-à-dire qu'il proclame la Parole de Dieu. Et cette parole nous met en route, elle propose de devenir témoin de Dieu en aplanissant les **chemins** de nos paroles, de nos sms, de nos réseaux sociaux. Nous pouvons aussi abaisser les montagnes de nos indifférences, combler les ravins de nos relations. Préparer le che-

min, accueillir la Parole, c'est se convertir à la présence de Dieu.

Le troisième dimanche, le prophète Jean répond aux questions du peuple. Que devons-nous faire? Et la réponse du Baptiste, écho de la Parole de Dieu, invite à être plutôt qu'à faire. Partage, humilité, patience, non-violence, voilà comment être afin que la Parole soit louange et joie, allégresse et bonheur. Etre révèle le bon **grain** qui séparé de la **paille** peut porter les fruits.

Le quatrième dimanche est celui de l'intériorité, celui de l'enfant qui tressaille, celui de l'enfant qui sauve. La terre s'ouvre afin de mettre au monde le Salut, la Paix, le fils de l'Homme. C'est le temps des **entrailles**, de l'intimité, de la présence. C'est l'Alliance qui se renouvelle, le monde nouveau est en gestation, près à naître. La **Parole** est gravée dans mon cœur, dans mon corps afin de me faire vivre le Salut.

C'est Noël! Le monde devient **berceau** de Dieu. Couché sur la paille, le nouveau germe de David inaugure la présence de Dieu dans les entrailles de l'humanité afin d'y mettre la joie, l'amour et la vérité, chemins d'espérance et de salut. Joyeux Noël!

Joyeux nouveau Monde!



